
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde e Assistência Social, 

solicitando explicações sobre: a) qual o motivo que levou a vigilância sanitária a interditar o 

laboratório do pronto socorro municipal? b) haja vista está interdição indaga-se: onde estão 

sendo realizados os exames da população que se utilizam de tal serviço? c) os exames estão 

sendo realizados dentro dos parâmetros adequados de tempo? 

REQUERIMENTO N° 1695/2017 
Autor: GISLENE CARDOSO 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA À SECRETARIA 
DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, SOLICITANDO EXPLICAÇÕES 
SOBRE: A) QUAL O MOTIVO QUE LEVOU A VIGILÂNCIA 
SANITÁRIA A INTERDITAR O LABORATÓRIO DO PRONTO 
SOCORRO MUNICIPAL? B) HAJA VISTA ESTÁ INTERDIÇÃO 
INDAGA-SE: ONDE ESTÃO SENDO REALIZADOS OS EXAMES DA 
POPULAÇÃO QUE SE UTILIZAM DE TAL SERVIÇO? C) OS EXAMES 
ESTÃO SENDO REALIZADOS DENTRO DOS PARÂMETROS 
ADEQUADOS DE TEMPO? 

PROTOCOLO GERAL N° 1999/2017 
Data: 22/05/2017 - Horário: 11:45 

APROVADO 

2 2 MAIO 2011 

Vereador Carlos Moura • Magráo 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que o laboratório do Pronto Socorro Municipal foi recentemente interditado pela 

Vigilância Sanitária. 

Considerando a gravidade de tal fato. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde e Assistência Social, solicitando 

explicações sobre: a) qual o motivo que levou a vigilância sanitária a interditar o laboratório do 

pronto socorro municipal? b) haja vista está interdição indaga-se: onde estão sendo realizados os 
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exames da população que se utilizam de tal serviço? c) os exames estão sendo realizados dentro 

dos parâmetros adequados de tempo? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 22 de maio de 2017. 

VereadoraÌ Ë ARDOSO Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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